



COMUNICADO

En relación con la convocatoria de Ayuda Municipal al Transporte Univeristario del Municipio de Vélez-Málaga para el curso lectivo 17/18, debemos informar de un cambio que se produce en las mismas y que viene a **ampliar el punto 2 de las bases publicadas**, ya que a partir de hoy, tras recibir el acuerdo plenario adoptado en sesión ordinaria celebrada el día 25 de septiembre de 2017 se ha acordado lo siguiente:

“ En Consecuencia, el Pleno de la Corporación adopta los siguientes acuerdos, de los que se dará cuenta a la Comisión de Pleno de Recursos y Acción Administrativa:

1.Extender las ayudas al transporte universitario a los alumnos de ciclos formativos de grado medio que, ante la escasa oferta de especialidades en la capital de la comarca de La Axarquía o por haberse quedado sin plaza en las especialidades ofertadas en el municipio, se han visto obligados a matricularse en otros centros de la provincia.”

Y para que así conste, en Vélez Málaga a 28 de Septiembre de 2017

La Concejalía de Juventud

